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Herr Schultheiß macht deutlich, dass man das Gebäude am Alten Markt 10 nicht sofort ab-
reißen sollte, sondern dessen Erhalt sorgfältig prüfen sollte.  
 
Frau Lotz begrüßt die Mitteilungsvorlage, welche keinerlei Vorurteile gegenüber Gebäuden er-
kennen lässt. Sie ist der Meinung, dass man für den Staudenhof langfristig eine Lösung finden 
muss, da das Gebäude im Leitbautenkonzept störend ist. 
 
Frau Schöneich spricht sich ebenfalls positiv für die Mitteilungsvorlage aus, da diese in sachli-
cher Form auf die Fakten hinweist. 
 
Herr Dr. Scharfenberg merkt an, dass diese Mitteilungsvorlage von der Fraktion DIE LINKE be-
auftragt wurde und man etwas anderes erwartet habe. Er spricht sich für den Erhalt des Teras-
senrestaurants „Minsk“ aus, da dessen Bausubstanz gut erhalten ist. Außerdem gäbe es seines 
Wissens einen Investor für das Gebäude. Ebenfalls sei es wichtig, das Gebäude am Stauden-
hof als bezahlbaren Wohnraum in der Innenstadt zu erhalten. 
 
Frau Klusemann hält das Gebäude am Staudenhof für architektonisch nicht gut, außerdem be-
findet es sich in einem baulich schlechten Zustand, so dass eine notwendige Sanierung höhere 
Mietpreise nach sich ziehen wird.  
 
Frau Dr. Schröter regt an, die Thematik „Kunst am Bau“ in die Vorlage einfließen zu lassen. 
 
Der Kulturausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                                      
 
 
 
 
 


